

西和賀町と連携し 雪を活用したシテイセールスを実施

北上・西和賀観光連絡協議会は、東京都特別区主催のイベントに、地域資源の「雪」を届け、シテイセールスを展開しています。

昨年5月の「江東区こどもまつり」からイベントへの雪の提供を開始。今年は、夏油高原スキー場や西和賀町から雪が運ばれ、4月19日の「荒川遊園こどもの日」雪で遊ぼうコーナー、5月17日の「江東こどもまつり」雪遊びコーナーで雪の滑り台や遊び場として活用され、季節

外れの雪のプレゼントとして、子どもたちに大好評です。5月24日には「しながわECOフェスティバル」に届ける予定となっており、今後も雪を通じて、両市町の魅力を全国に発信していきます。



17日に開催された江東こどもまつりでは多くの子どもたちが雪を楽しみました

市内の避難者状況

(4月30日現在)

区市町村	宮古市	山田町	大槌町	釜石市	大船渡市
世帯	3(0)	14(0)	33(0)	21(0)	9(0)
人数	5(0)	31(0)	56(0)	46(0)	17(0)

区市町村	陸前高田市	宮城県	福島県	合計
世帯	13(-1)	11(0)	14(0)	118(-1)
人数	21(-1)	21(0)	35(0)	232(-1)

※()は前月比。市で把握している人数です。市内に避難している人で、まだ北上市に連絡していない人はご連絡ください。

国際都市推進きたかみ市民会議2015年度総会は14日、生涯学習センターで開催されました。会議には理事ら25人が出席。前年度の事業報告ではアジアマスターズ陸上競技選手権大会へのボランティアの協力や、国際都市を目指す事業の開催として市

国際都市推進きたかみ市民会議

2015年度総会開催

の「おでんせ多言語表記促進事業補助金」の周知協力、活用などについて報告されました。また、15年度事業計画案ではコンコード市姉妹都市提携45周年事業を4年後に控え、補助組織として(仮称)姉妹都市記念事業準備部会を設置することなどが承認されました。

北上市空家等対策協議会準備会議開催

先進地の事例を学ぶ

北上市空家等対策協議会準備会議は11日、生涯学習センターで開催されました。学識経験者や各種団体の代表者などで組織される同協議会の委員予定者らが出席。同協議会の設置に先立ち、空き家対策の先進地である秋田県大仙市から講師を招き「空き家問題

とは何か」と題した講演を聴講しました。空き家問題は全国的な課題となっており、次回の会議から具体的な施策の検討などを開始。今後は現在行っているアンケート調査を取りまとめ速報を公表するなど空家対策に取り組んでいきます。

■放射性物質に汚染された農林産物の焼却結果(4月分)

1 実施内容

焼却物	期間	処理量
しいたけほだ木	4月11日～30日のうち 20日間	182.06トン (一般ごみと混ぜて焼却)

2 放射性物質濃度測定結果

単位：Bq(ベクレル)/kg、基準値 1,000Bq/kg

測定対象物	測定最大値	測定最小値
焼却前しいたけほだ木	111.79	不検出
焼却灰(主灰)	不検出	-
焼却灰(飛灰)	183.00	-
排ガス	不検出	-
最終処分場放流水など	不検出	-

3 空間放射線量測定結果

単位：μSv(マイクロシーベルト)/時、基準値 0.23μSv/時

測定場所	測定最大値	測定最小値
清掃事業所(上鬼柳)	0.10	0.06
最終処分場(臥牛)	0.09	0.07

このほか市内12カ所で測定しましたが、いずれも基準値を下回りました。詳しい測定結果は、市のホームページに掲載しています。

問い合わせ

(牧草・稲わらに関すること)	農業振興課	☎ 72-8238
(しいたけほだ木に関すること)	農林企画課	☎ 72-8237
(焼却処分・埋立処分に関すること)	クリーン推進課	☎ 72-8285

希望郷 いわて国体 2016 希望郷 いわて大会 2016

第71回国民体育大会 広げよう 感動。伝えよう 感謝。 2016 第16回全国障害者スポーツ大会 広げよう 感動。伝えよう 感謝。 2016

「みんなでおどろう！」

わんこダンスコンテスト

開催および出演者募集



いわて国体総合開会式、障がい者スポーツ大会開会式および
プリンクイベントの出演候補者を選出するためコンテストを
開催します。日程は左表のとおりです。

《日程》

地区大会		
開催日	開催地	会場
7月11日(土)	久慈市	久慈市文化会館
7月20日(月)	盛岡市	アイーナ
7月25日(土)	大船渡市	大船渡市民文化会館
7月26日(日)	奥州市	江刺体育文化会館
決勝大会		
9月19日(土)	盛岡市	県営武道館

● 部門：① 幼児・小学生部門

● 内容：② 一般部門
▽メンバー全員が平成15年4月2日以降に生まれた人
▽制限なし
▽使用楽曲
▽わんこきょうだいのうた
▽国体・大会メロ
▽フルバージョン

● 定員：地区大会▽各会場15チーム程度
決勝大会▽16チーム

● 参加料：無料
振り付け
▽わんこダンス規定振り付け

● 申し込み：6月19日(金)までに持参または郵送で実行委員会へ

希望郷いわて国体・希望郷いわて大会
実行委員会事務局総務企画課
〒020-10023
盛岡市内丸11-1 盛岡地区合同庁舎7階
☎019-629-6794

○ 詳細は実行委員会ホームページをご覧ください
http://www.iwate2016.jp/



5月27日は
チャレンジデー！

毎年5月の最終水曜日は、世界中でさまざまなスポーツが行われ、市民の参加率を自治体間で競い合う、いわゆる「チャレンジデー」である。今年の開催は5月27日(水)で、

当市もいわて国体500日前イベントとして参加することとしている。対戦相手は昨年1月に友好都市の締結をした石垣市である。去る5月8日に行われた当市の総決起大会では、インターネットを通して2500km離れた石垣市の中山義隆市長と互いの健闘を誓い合ったところである。

さて、私達はなぜスポーツをするのだろうか。私は今年で還暦、60歳を迎えた。数年前まではほとんどスポーツをせず、当然の事ながら健康診断ではメタボ予備軍と診断され

続け、特定保健指導を受けざるを得ない状況であった。これではいけないとの思いから一念発起、現在はロードバイクやランニングを日課としている。おかげで今年の健康診断で、晴れてメタボ状態から解放されたところである。

スポーツの楽しさは何と言っても汗をかいたあとの爽快感である。加えて、小さくても大会に出場することで、目標をクリアする喜びが生まれ、ともにチャレンジする仲間ができる。心にゆとりができ、心身ともに健康になれる、という訳である。

当市のチャレンジデーへの参加は11年ぶりで、過去最高の参加率は64・1%である。その対戦相手は出雲市で参加率は77・2%であった。今回はぜひとも70%を達成したいものだ。

このイベントは、いつでもどこでも、だれとでも、15分間体を動かす、実行委員会に連絡するだけである。ぜひ、一人でも多くの皆さんにご参加いただき、これをきっかけにスポーツに親しみ、心身ともに健康で豊かになっていただきたいものである。